



Ayuntamiento de  
San Martín de Valdeiglesias

# Noticias

## El Ayuntamiento ahorrará un 40% en la iluminación de San Martín

16/Abril/2015. El Ayuntamiento ha invertido 106.000 euros en la instalación en el pueblo de nuevas luminarias. Las antiguas bombillas de 125 vatios han sido sustituidas por unas nuevas de vapor de sodio de 70 vatios, lo que supondrá un ahorro del 40% en el gasto energético.





Las fotos corresponden a las actuaciones realizadas al comienzo de la carretera de Ávila en las calles:  
Jaime Ruiz, Federico Mayo, Javier Martín Artajo, Domingo Rodríguez y Germán Pérez.